

Judo

Beim Bezirksoffenen Ruraucup in Jüllich war der zweitkleinste Kämpfer aus Brühl am Ende der Größte: In der Klasse bis 31 kg der männlichen U12 erkämpfte sich Julian Hirschfeld mit fünf Siegen und einem spektakulären Finale die Goldmedaille. Ebenfalls Gold in der U12 schaffte mit drei Siegen Melik Ben Abdallah in der Klasse bis 40 kg. Silber holten Lena Lenz, Silas Frey, Maxim Miller und Christian Tränkner. Auf die 3. Plätze kamen Peter Henn, Eric Hennings, Luca Möller und Fernando Tiefenhoff. Anschließend startete die weibliche und männliche Jugend unter 15 Jahren. Dort gewannen ganz souverän Andrea Kuchem, Maxmilian Murawski, Sandro Scholz, Niklas Hirschfeld und Dominik Janotta die goldene Medaille. Silber holten Lotta Tepasé, Kira-Marie Tränkner, Caspar Golland, Janik Brodd, Selim Hungaev und Patrick Ostas. Bronze konnten am Ende Ann-Sophie Stemplin, Robert Henn, Deni Hungaev, Fabian Ludwig, Leo Mattarei und Lennart Meyer in Empfang nehmen.